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      Annotation

    
        
          В работе проанализированы возможности поиска эффектов эволюции Балицкого–Фадина–Кураева–Липатова (БФКЛ) на будущих протон-протонных коллайдерах при максимальных энергиях в системе центра масс протонов 14, 27 и 100 ТэВ в процессах рождения пар адронных струй c большим разделением по быстроте между струями в паре. Выполнено моделирование протон-протонных столкновений в программных пакетах Монте-Карло, основанных на эволюции Докшицера–Грибова–Липатова–Альтарелли–Паризи PYTHIA8 и HERWIG++, а также в программном пакете HEJ+ARIADNE, основанном на приближении БФКЛ. Результаты моделирования указали на перспективность экспериментального обнаружения эффектов БФКЛ при условиях, созданных на будущих протон-протонных коллайдерах.
        

        
          In the paper, the scope for the search of the Balitsky–Fadin–Kuraev–Lipatov (BFKL) evolution effects at future proton-proton colliders at center-of-mass energies of 14, 27 and 100 TeV has been analyzed for processes of dijets production with a large jet separation in rapidity at a dijet. Simulation of proton-proton collisions using Monte Carlo calculations performed with generator packages PYTHIA8 and HERWIG++ based on Dokshitzer–Gribov–Lipatov–Altarelli–Parisi evolution and with generator package HEJ+ARIADNE based on BFKL approach was carried out. The simulation observations pointed to a promise to reveal the BFKL effects experimentally under conditions established at future proton-proton colliders.
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